



# たかくらだより

北九州市立高蔵小学校校長 城戸 祥次  
学校ホームページ <https://www.kita9.ed.jp/takakura-e>

【学校教育目標】「心身ともにたくましく、自立した子どもの育成」



## 3年生、地域に学び、地域とともに・・・

### ①地元のスーパーマーケットの見学に行きました

社会科の「ものづくり、売る人」(店ではたらく人)という学習の一環で、11月28日にスーパーマーケット「アルク小倉東店」の見学に行きました。日ごろは見ることができないお店の裏側(バックヤード)で、お店の方がどのように働いているかや、商品を並べるときの工夫、お惣菜を作るときの思いなどを、実際に見たり質問に答えていただいたりして、たいへん有意義な見学ができました。今後、お店に行った時の“見る目”が変わりそうですね。



### ②総合「高蔵フラワー大作戦」色とりどりの花を植えました

12月1日に、41号棟前4つ角の3つの丸い花壇に花の苗植えをしました。高蔵市民センターの「花咲く街かどづくり事業」とタイアップしたこの取組(総合「高蔵フラワー大作戦」)は、6月に続いて本年度2回目。今回も市民センター館長さんやスクールヘルパーの砂田さんのお力を借りて、実施しました。ピオラやパンジーなど季節の花々の苗をどっさり植えました。きっと、ベンチに座ったり通りがかったりした地域の方の目を楽しませることでしょう。ぜひ一度、見に行ってみてください。



## インフルエンザ猛威 ～予防と早めの病院受診を～

インフルエンザが全国的に蔓延している状況にあり、本校でも学級閉鎖が出ました。インフルエンザは非常に感染力が強く、特に乳幼児や高齢者等の免疫力の低い人の感染は重症化しやすいため、注意を要します。また、現在、新型コロナウイルス感染症の患者数は比較的落ち着いています。今後、年末に向けて感染が拡大するおそれもあります。学校でも一層の予防対策をとっていきますが、ご家庭でも予防と早めの病院受診をお願いします。



【手洗い】  
手洗い場などに貼って、正しい手洗いをしましょう

【せきエチケット】  
会議室など、人が集まるところは特に気をつけましょう



【空気の入れかえ】  
換気をうながして、部屋からウイルスを追い出しましょう

【休養期間の目安】  
無理せず十分な休養をとりましょう



# きらきら学級、「なかよし交流会」に参加

～5つの小学校のともだちと、笑顔で交流～

きらきら学級は、年に一度近隣の5つの小学校（葛原・湯川・沼・吉田）となかよし交流会をしています。今年は11月30日に、リモートで5校をつなぎ、それぞれの学校の紹介やがんばっていることを、発表し合いました。ダンスやリズムなど、それぞれの学校が趣向を凝らして発表する中、本校は「O×クイズ」の形式で学校紹介をしました。事前に台本を読む練習を重ねていたため、当日も自信をもって発表できました。また、ほかの学校の発表には大きな拍手をして讃えていました。よい交流ができていました。



# 2年生、いもほりに挑戦

2年生が、7月に植えたサツマイモの苗の収穫をしました。

猛暑等の影響もあってか、どっさりとははいきませんでした。子どもたちが食べるにはちょうどよい大きさのいもを掘ることができました。土の中から現れるいもの姿を見付けると、大きな歓声を上げながら夢中になって掘る様子がとても可愛いらしかったです。



# 12月以降の「2023高蔵小 笑顔カレンダー」です。



す年も3月いでル  
。生済年掲ますで第  
ど以ん生示す。手9  
れ上でまさ。こ作号  
ものおでれ9れり  
素学りはる月は、紹  
敵年ます学に、「介  
なにすで年全笑した  
笑つのがカ顔た本  
顔いで紹替1室力校  
いて、介わとし校  
っ紹今しりし掲オン  
ば介回、まて示ダリ  
いしは掲す、し1シ  
。ま4示。毎てーナ

## 12月の主な行事

- 5日(火) 自然教室 5年生(～6日)
- 14日(木) ミュージアムツアー 3年生
- 19日(火) 北九州学力調査 4・5年生  
個人懇談会(～20日)

- 21日(木) 給食終了
- 22日(金) 2学期終業式

## ◆12月のスクールカウンセラー来校日◆

- 1日午後 8日午前 15日午後
- 学校閉庁日 27日・28日・4日
- ※3学期始業式 1月9日(火)

子育て親育ちのための「北九州市子どもを育てる10か条」again

★聞く時は 子どもの目を見て 心を聴いて★

子どもたちを表面でしか見ていませんか？ 心の中の「本当の声」に、気付いていますか？